

SUSI&James GmbH – Turley-Straße 8, 68167 Mannheim

## Zwischenzeugnis

Marcos Alfredo Carbonell, geboren am 20.05.1998, war vom 16 Mai 2022 bis zum 31 Okt. 2022 als Backend Developer in unserem Unternehmen tätig und hat in Projekten auch die Rolle des Lead Engineers eingenommen.

Als innovatives Softwareunternehmen automatisiert die SUSI&James GmbH eine Vielzahl von Unternehmensprozessen. Dabei bündelt die SUSI&James GmbH die neuesten Technologien in eine Lösung. Die Technologie-Plattform ermöglicht im Zusammenspiel mit vorhandenen Kundensystemen die durchgängige Digitalisierung, sowie darauf aufbauend die Automatisierung von Unternehmensprozessen. Daraus entstehen die Kompetenzen eines Digitalen Mitarbeiters. Die Sprachsteuerung und Sprachverarbeitung sind dabei ein fokussiertes Instrument. Sämtliche Anwendungen unterstützen vor allem bei der täglichen Arbeit im Unternehmen und können nahtlos in die Softwarelandschaft des Kunden integriert werden.

Im Rahmen seiner Tätigkeit als Backend Developer wurde Herr Carbonell mit den folgenden aufgeführten Aufgaben betraut:

- Technologieconsultant für verschiedene interne Webprojekte
- Agiler Scrum Master eines Webentwicklungsteams
- Leitender Softwareingenieur der zugewiesenen Projekte
- Planung und Umsetzung der Architektur der Webanwendungen
- Entwicklung einer intelligenten und interaktive Konversation mit RASA
- Konfiguration von Web-NLP-Lösungen mit der internen Technologie (EVA)
- Containerisierung von Webanwendungen mit Docker
- Unit- und End-to-End-Tests mit Cypress
- Planung und Entwicklung von Gitlab, CI/CD-Pipelines mit Bash
- Frontend-Entwicklung mit React.js und GraphQL
- Backend-Entwicklung mit Python3 fastapi, Hasura und PostgreSQL

Herr Carbonell verfügt über ein hervorragendes und auch in Randbereichen sehr tiefgehendes Fachwissen, welches er in unser Unternehmen stets in höchst gewinnbringender Weise einbrachte.

Zum Nutzen unseres Unternehmens erweiterte und aktualisierte er immer mit sehr gutem Erfolg seine umfassenden Fachkenntnisse durch regelmäßige Teilnahme an Weiterbildungsveranstaltungen.

Aufgrund seiner ausgezeichneten Auffassungsgabe war er jederzeit in der Lage, auch schwierige Situationen sofort zutreffend zu erfassen und schnell exzellente Lösungen zu finden.

Herr Carbonell zeigte fortwährend hohe Eigeninitiative und identifizierte sich absolut vortrefflich mit seinen Aufgaben und unserem Unternehmen, wobei er auch durch seine vorbildliche Einsatzfreude überzeugte. Auch in Situationen mit erheblichem Arbeitsaufkommen erwies er sich immer als in hohem Maße belastbar.

---